



En el corazón del campus universitario se definieron los ganadores de ajedrez

13 MAR 2008



En este deporte ciencia participaron diez equipos en masculino, seis en individual femenino y cuatro en individual masculino. (foto: Luis Alvarado)

Este jueves 13 de marzo finalizó la competencia de Ajedrez en los II Juegos Deportivos Universitarios Centroamericanos JUDUCA 2008. La jornada de competición inició desde el martes en la Galería de la Escuela de Estudios Generales de la UCR donde se desarrollaron las partidas por equipos masculino, individual masculino e individual femenino.

Después de nueve partidas, disputadas durante los tres días, los muchachos de la UCR se llevaron el Oro al conseguir 30 puntos de los 36 que se disputaban en el evento. El equipo celeste está conformado por Erick Centeno, Alexander Bermúdez, Edwin Urbina y Marco Cabrera, bajo la tutela del entrenador Mauricio Arias, quien se mostró confiado por los

resultados obtenidos: “La competencia estuvo dentro de lo esperado, sabíamos que contamos con un equipo más fuerte”.

En la competencia individual femenina la panameña Raisa Barria superó a las 10 competidoras y avanzó hasta el Oro al ganar todas las partidas para un total de 8 puntos. Mientras que Verónica García de la UCR se quedó con la Plata al caer en los últimos minutos ante la panameña, con un total de 6.5 puntos. El Bronce fue para Carla Ramírez de la UCR con 5.5 puntos.

En el individual masculino de ajedrez la medalla de Oro fue para la Universidad Nacional representada por Oscar Angulo, quien mantuvo la victoria desde la primera hasta la última partida para un total de 6 partidas ganadas y 6 puntos. La Plata fue para la UNED con Emerson Picado quien obtuvo 3.5 puntos. El Bronce se va para Honduras con Rodrigo Paredes de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras quien obtuvo 1.5 puntos.

En total participaron diez equipos en masculino, seis en individual femenino y cuatro en individual masculino. Adriana Briceño, Comisionada de Ajedrez destacó que la competencia se desarrolló con normalidad y estuvo matizada por la presencia de numerosos curiosos que se asomaron a conocer un poco más del deporte ciencia.



Katzy O'Neal Coto.
Periodista Oficina de Divulgación e Información
katzy.oneal@ucr.ac.cr